



**TEAM
STRACHE** HC
LIESING

Betreff: Radwege gegen die Fahrtrichtung

Die unterfertigten Bezirksräte des Team HC Strache – Liesing stellen gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Liesing am 27. März 2025 an den sehr geehrten Herrn Bezirkvorsteher folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Liesing spricht sich dafür aus, dass zukünftig keine Radwege, die gegen die Fahrtrichtung führen, errichtet werden.

Begründung

1. Gegen die Fahrtrichtung fahrende Radfahrer sind für ab- oder einbiegende Kraftfahrzeuge leicht zu übersehen - dies führt somit zu einer erhöhten Unfallgefahr.
2. Fußgänger welche, die Fahrbahn queren, sehen naturgemäß in den Fahrbereich gegen die Einbahn, um Gefahren zu erkennen – die von hinten herannahenden Radfahrer werden daher nicht rechtzeitig wahrgenommen – vor allem Kinder sind hier besonders gefährdet.
3. Auch für Radfahrer sollten in Einbahnstraßen dieselben Regeln gemäß der Straßenverkehrsordnung gelten wie für Kraftfahrzeuge.

KO Bez.- Rat Thomas Neuhuber

Bez.- Rat Josef Temmel